
Com Deus não existe plano “B”.

Gálatas 4:22/23, 28, 31.
Romanos 9:7/8
Gn 17:21
Nossa vida espiritual não pode ser baseada em vontades nem em sentimentos.
Ela tem que estar baseada na promessa. Toda a promessa gera um propósito.
Esperar a promessa é um dos maiores desafios da nossa vida espiritual.
Abrão tinha 75 anos quando Deus apareceu a ele pela 1° vez ( Gn 12:4) e lhe faz a
promessa de uma numerosa nação.
Passaram – se 10 anos e nada da promessa bem pelo contrário ele e Sara só iam
envelhecendo, e vindo as dificuldade.
Então o plano B entra em ação!!!
Sarai decide antecipar a promessa dando Ágar sua escrava egípcia para se deitar com
Abrão e lhe dar um filho, e neste contexto nasce Ismael.
13 anos depois Deus aparece a Abraço e renova sua promessa de gerar um filho e irá se
chamar Isaque.
Mas Abrão incrédulo prefere se apegar a Isabel naquilo que ele estava vendo.
Afinal quem garantiria que depois de 24 anos iria nascer a promessa?
Toda a vêz que eu tento assumir o controle por não acreditar na promessa ao invés de
nascer Isaque irá nascer Ismael.
Deus permitiu que nascesse Ismael porém não era a promessa …Deus não vai interferir na
vontade do homem…
A vontade sempre gerará consequências ….Ismael e Isaque não ficaram sóbre o mesmo teto.
Ismael não usufruiu da presença do pai.
Ismael e Isaque não tiveram vínculos de irmãos.
A vontade de Eva gerou consequências.
A vontade do povo de ter um rei gerou consequências.
Ismael tbm gerou uma grande nação mas com conflitos.
Ismael é o filho da carne, é o filho da vontade , filho do plano B.
Mas, quando cremos nasce Isaque.
Isaque é o fruto do milagre
Filho da promessa
Filho da fé
A promessa gera um propósito.
O propósito de Isaque foi gerar Jacó e Esau …..Jacó gerou José que virou governador do
Egito onde pode abençoar todo o povo.
A promessa gera provisão para todos que estão ao nosso lado.
A promessa nunca é para o individual e sim para o coletivo.
O corpo de Cristo.
A promessa nós liberta / Jesus veio para libertação.
A vontade escraviza. Ismael não é conhecido como filho de Abrão e sim como filho da
escrava Ágar simbolizando nossas vontades.
Nós somos filhos da promessa Romanos 9/8.
Muitos se apegam em Ismael pq deixaram de crer em Isaque.
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Não se mova pelos resultados e nem pelo que vc vê.
Mova- se pela promessa .
A promessa gera propósito e objetivo.
A vontade gera conflitos, dor e angústia. Não permita nascimento de Ismael em sua vida
só pq vc quer tomar o controle…
Lembre- se não se fala dos
Filhos da geração de Ismael …..pq Ismael não era o propósito ele não era a promessa.
Acalme o seu coração e deixe Isaque nascer. Amém.
Pra.Fabíola.


